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ICON N°2 en kiosque ce vendredi !
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Après avoir marqué les esprits avec son premier numéro en mars dernier,  
ICON, le nouveau magazine dédié à l’homme contemporain, alliant 
élégance et raffinement, revient en kiosque, le 18 octobre ! Véritable 
concentré de style, de tendances, et d’art de vivre, ICON s’impose comme 
une référence dans la presse de luxe masculine.

En seulement six mois, ICON s’est affirmé comme un support 
incontournable dans la presse mode haut de gamme, immédiatement 
plébiscité par le marché des annonceurs. La clé de ce succès ? L’excellence 
de son contenu, porté par une équipe de journalistes de renom, offre aux 
marques de luxe une vitrine d’exception pour toucher une audience 
exigeante et avisée. 

LES HOMMES & LE STYLE

4 COUVERTURES SYMBOLES DE LA MASCULINITÉ MODERNE
Quatre couvertures exclusives illustrent les multiples visages de la  
masculinité contemporaine. Au casting, trois acteurs qui ont conquis  
Hollywood – Harris Dickinson, Jude Law et Tahar Rahim – et Guillaume 
Diop, danseur étoile parmi les plus talentueux de sa génération. Quatre 
icones inspirantes, chacune porteuse de récits puissants et de messages  
à transmettre sous l’objectif de photographes de renom tels que Matthew 
Brookes ou Szilveszter Makó.



UN N°2  
SOUS LE SIGNE DE
LA TRANSMISSION

Contacts média : 
Ségolène de Saint Martin - 33-(0)6 16 40 90 73 – sdestmartin@p-c-e.fr

Séverine Templet – Reworld MediaConnect - 33-(0)6 50 46 37 31 – stemplet@reworldmedia.com

A propos : Editée en Italie et en Espagne depuis plus de 10 ans, la marque média ICON a été lancée en France en mars 2024.  
Véritable concentré d’élégance et de créativité, elle propose un regard unique et singulier dans l’univers des médias masculins haut 
de gamme. ICON se positionne comme le média contemporain du style et met en exergue les grandes figures iconiques masculines 
d’aujourd’hui. Présente au format magazine et sur les réseaux sociaux, la marque s’adresse à un public masculin curieux et éclectique, en 
quête d’inspiration et de découvertes.

UNE AUDIENCE AU RENDEZ-VOUS

L’audience sur les plateformes sociales comme 
Instagram et TikTok est au rendez-vous avec 60 000 
abonnés : la vidéo de Léon Marchand présentant 
son look a atteint 1,7 million de vues sur Instagram 
tandis que l’interview de Pierre Niney a été visionnée 
près de 200 000 fois sur TikTok.
 

Fidèle à son ambition d’allier mode et héri-
tage, ce deuxième opus place la trans-
mission au cœur de ses pages. Un fil 
rouge inspirant qui traverse les générations, 
les savoir-faire intemporels, les héritages 
mode, culturels et artistiques.  Que ce soit 
des portraits comme celui de Youssouf Fo-
gana, le fondateur de Maison Château 
Rouge qui veut transmettre son goût pour 
la créativité aux jeunes générations ou de 
Mikaël Petrossian, qui fait vivre ses racines  
arméniennes à travers son restaurant 
Mantchouk, ICON célèbre les histoires 
de continuité. 

Dans ce numéro, on trouve un focus 
mode avec toutes les tendances venues 
de la Fashion Week et des suggestions 
pour s’approprier les pièces incontour-
nables de cette saison. Le tout sublimé 
par des séries mode photographiées  
à Paris, Berlin et au sein de l’École natio-
nale supérieure des Beaux-Arts, faisant de 
ce numéro, une ode à l’élégance mas-
culine dans ce qu’elle a de plus intempo-
rel. La rédaction d’ICON France aborde 
également la transmission par le biais de 
l’héritage de grandes maisons comme 
Hermès, Louis Vuitton ou Givenchy où les 
studios tentent de rester fidèles à la vision 
de leurs fondateurs tout en amenant  
fraîcheur et nouveaute.

l’étoile montante
guillaume diop

photographe 

szilveszter makó 
 styliste 

lisa jarvis

Les routines beauté d’Aaron Taylor-
Johnson et de Zinédine Zidane ;  
un retour sur l’histoire de Tudor ; un focus 
sur sacai, l’une des marques les plus 
intéressantes de la planète, l’interview 
d’Alessandro Sartori, l’homme qui 
réinvente l’élégance chez Zegna. Sans 
oublier comment le fleuron de l’artisanat 
automobile Lotus compte devenir un 
géant des voitures électriques de luxe.

À RETROUVER ÉGALEMENT  
AU SOMMAIRE DE CE  
NOUVEAU NUMÉRO  
D’ICON FRANCE :

Quand Zara choisit de se lancer dans l’univers capillaire, 
elle pense immédiatement à Guido Palau, le hairstylist 
derrière certains des plus beaux looks des shootings 
mode mais aussi ceux des défilés Loewe, Valentino ou 
Prada. En résulte une gamme de « maquillage pour les 

cheveux » composée de six indispensables faciles à uti-
liser au quotidien avec des flacons aux couleurs pop. 
« J’ai voulu que nos produits aient un style », explique 
l’expert des cheveux qui rappelle que Zara est une mai-
son de mode mais aussi « un luxe pour tout le monde ».

Jiayun porte la mousse volumisante et le spray fixant Zara Hair © Zara

CARE 
FOR 

YOUR
HAIR

Le coiffeur le 
plus influent 

du monde 
de la mode a 
 imaginé une 

gamme de pro-
duits pour Zara.

Comment commencez-vous votre 
journée ? 
La première chose que je fais au ré-
veil est de méditer pendant dix-quinze 
minutes. Ensuite, je vais à la salle de 
sport et je prépare mes enfants pour 
l’école. Je fais tout cela avant 6h30, 
alors parfois je me réveille à 5h30.
Comment restez-vous en forme ?
Cela dépend de mon prochain  projet. 
Pour Kraven le Chasseur, j’ai subi une 

transformation physique et je soule-
vais donc beaucoup de poids. En ce 
moment, je m’éloigne de cette pra-
tique et je fais beaucoup de cardio 
pour dessiner une apparence diffé-
rente. J’ai besoin de bouger et d’être 
en plein air. C’est bon pour la santé, 
cela aide à garder l’esprit frais et le 
corps sain. 
Quelle est votre routine beauté ?
Pour être honnête, je ne fais pas grand-
chose. Dans ma trousse de toilette, il y 
a un kit pour la barbe et des choses 
simples, comme une brosse à dents et 
du dentifrice. Je n’ai pas de routine 
beauté, à part une douche chaude le 

À l’affiche de Kraven le Chasseur  
et pressenti pour devenir le prochain 
James Bond, Aaron Taylor-Johnson  
incarne aussi le parfum Acqua di Gio 
de Giorgio Armani. Entretien. 

BEAU COMME AARON 
TAYLOR-JOHNSON
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matin. Selon l’endroit où je me trouve 
et le climat, je mets de l’huile sur mes 
cheveux. Le mieux, c’est quand on est 
en vacances et qu’on a l’occasion de 
se baigner dans la mer. Le sel fait du 
bien à la peau et aux cheveux, c’est ce 
qu’il y a de mieux. Je bois beaucoup 
d’eau dans la journée, surtout lorsque 
je m’entraîne. Si vous sentez que votre 
peau est sèche, hydratez-vous.
Quel est votre secret pour avoir des 

cheveux en si bonne santé ?
Je ne mets aucun produit [rires]. Je 
ne me brosse pas, mais je passe mes 
doigts dans mes cheveux, bien sûr. Je 
ne les coupe pas beaucoup, seulement 
quand je suis au travail. Et mes coupes 
changent selon les personnages que 
j’interprète.
Vous dites que vous apprenez et que 
vous vous adaptez à de nouveaux 
styles quand vous travaillez sur vos 
personnages. Qu’avez-vous découvert 
récemment ?
J’ai appris pas mal de choses pour la 
nouvelle campagne d’Acqua di Gio. 
D’ailleurs, j’aime beaucoup ce qu’elle 
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représente, son lien entre l’homme et 
la nature. Mon personnage était prêt à 
partir en voyage, à se transformer, et à 
faire un acte de foi. J’ai passé quelques 
séances avec un plongeur olympique 
pour perfectionner le saut de l’ange 
sur un plongeoir de 5 mètres. Pendant 
le tournage, je l’ai fait du haut d’une 
falaise. Parfois, ce sont ces moments 
qui vous entraînent dans des voyages 
intéressants. 
Quelle est votre relation avec les par-
fums ? 
Les parfums peuvent vous transpor-
ter dans un moment ou un souvenir. 
 Acqua di Gio me transporte direc-
tement en Méditerranée, sur la côte 
amalfitaine par une belle journée en-
soleillée et rafraîchissante, avec le so-
leil qui tape aussi sur la peau. Ou aux 
îles Éoliennes, où ma femme et moi 
avons passé notre lune de miel il y a 
près de douze ans. Je me sens très ra-
fraîchi lorsque je porte Acqua di Gio.

Comment le portez-vous ?
Le matin, en sortant de la douche, je 
vaporise deux pschitts d’eau de toi-
lette Acqua di Gio sur mon cou et un 
sur mon poignet. C’est très subtil. Il 
reste sur ma peau toute la journée, 
mais il s’imprègne en quelque sorte et 
devient une partie de moi. Il n’est pas 
trop puissant, on peut le porter tous 
les jours. Il est doux. Très simple et so-
phistiqué, comme l’a voulu Monsieur 
Armani. Le soir, je vaporise Acqua di 
Gio eau de parfum sur ma veste et sur 
ma peau, afin de créer une ambiance 
spéciale et me donner de l’énergie 
pour sortir. @
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Montblanc, ma brosse à dents et mon dentifrice. Et j’ai 
un petit miroir, je me rase assez souvent, tous les deux 
ou trois jours. J’aime bien avoir le crâne rasé de près 
depuis que j’ai commencé à perdre un peu mes cheveux 
[rires]. D’autres en ont beaucoup plus dans leur trousse, 
chacun son truc.
Et votre routine sportive. Pratiquez-vous d’autres sports 
que le football ?
Je joue un peu moins au foot, c’est mieux comme ça 
[rires]. Mon sport favori aujourd’hui, c’est le padel. 
C’est un sport qui me va très bien parce que vous pou-
vez jouer avec tout le monde : en mixte, avec les enfants, 
avec les seniors. J’aime bien cette diversité. J’adore le 
sport, mais j’aime aussi partager. Donc j’ai trouvé mon 
bonheur dedans. Je cours aussi régulièrement et je fais 
des abdos, mais dès que je le peux, je joue au padel.
Comment avez-vous réussi à garder un corps en bonne 
forme avec le temps  ? Avez-vous eu peur, à la fin de 
votre carrière sportive, que votre corps change ?
En fait, je n’ai jamais arrêté le sport. J’en ai fait l’expé-
rience avec les copains qui ont arrêté, et qui ont pris un 
peu de poids. Je ne voulais pas me retrouver dans cette 
situation. Cela m’a permis de continuer à rester actif, à 
faire mon sport. Même si j’ai perdu beaucoup de mus-
cles, j’ai réussi à garder une certaine ligne. Aujourd’hui, 
j’ai 52 ans, j’essaie aussi de bien me nourrir, de ne pas 
trop faire d’écarts.

Avez-vous un régime particulier ?
Non, justement, je n’ai pas de régime particulier, je mange 
un peu de tout  : des légumes, des fruits, des graines, du 
poisson. Je ne suis pas trop viande, et pour le reste, je bois 
beaucoup d’eau pour m’hydrater, et j’évite l’alcool. Cela 
m’arrive de manger un peu de sucré quand je suis avec 
mes copains, mais jamais à la maison. On ne fait pas de 
desserts à la maison, on fait attention à ma ligne !
Quels sont vos secrets bien-être ? Que faut-il faire pour 
se sentir bien dans sa peau quand on devient plus expé-
rimenté et plus âgé ?
Il faut être heureux de vivre. Je profite tous les jours 
de ce qui m’arrive. C’est pour cela que je suis bien dans 
ma peau, je suis bien dans mes baskets. Chaque jour, je 
me dis que j’ai de la chance d’être bien entouré par ma 
famille et mes amis. Tout le monde n’a pas cette chance. 
C’est pour cela que je suis heureux.
Vous sentez-vous plus heureux et plus sûr de vous qu’au 
début de votre carrière ?
Quand on prend de l’âge, on gagne évidemment en ex-
périence, en recul, on sait exactement ce qu’on veut et 
quelle direction il faut prendre. La vie va plus vite, et 
c’est beaucoup plus simple. Comme tout le monde, je me 
suis cherché, mais j’avais une passion, j’aimais beaucoup 
le foot. Très jeune, je savais ce que je voulais. Finale-
ment, je ne me suis pas trop éparpillé. Mais j’aime ma 
vie d’aujourd’hui. Je sais ce que je veux, c’est clair.

ZINÉDINE ZIDANE, BIEN DANS SA PEAU
Légende du sport et idole pour des générations de Français, 
Zinédine Zidane, 52 ans, continue de nous inspirer. À l’occa-
sion du lancement du parfum Montblanc Legend Blue, qu’il 
incarne dans la nouvelle campagne, l’icône du foot nous 
livre ses secrets bien-être.
Quels sont vos souvenirs olfactifs les plus marquants ?
La lavande sans hésiter, c’est d’ailleurs un des ingré-
dients clés du parfum Legend. Chez nous, il y en avait 
beaucoup. J’adore son odeur mais aussi sa couleur. Tout 
est beau dans la lavande  ! Quand j’étais petit, c’était 
l’odeur du terrain, de la pelouse arrosée. C’est un de 
mes souvenirs d’enfance les plus forts. Quand j’y pense, 
j’ai beaucoup de souvenirs olfactifs en lien avec mon 
enfance. Par exemple, mon père me massait les jambes à 
l’huile d’olive, ce n’était pas très agréable, mais je n’ou-
blierai jamais cette odeur. Je me rappelle aussi le pain 
kabyle de ma maman. Ces odeurs restent avec moi pour 
toujours. C’est ma madeleine de Proust.
Vous êtes un des meilleurs joueurs de l’histoire et une 
icône pour des générations de Français. Et vous, quelles 
sont vos icônes, dans le foot et dans la vie ?
J’ai toujours eu une idole. Le footballeur uruguayen 
Enzo Francescoli qui jouait à l’Olympique de  Marseille 
à l’époque. Il était mon idole absolue, dans tout ce qu’il 
faisait, je voulais lui ressembler sur le terrain. Quelque 
part, je suis heureux, je ne vais pas dire que je l’ai égalé, 
mais j’ai réussi aussi à avoir une belle carrière. Après, 
j’ai des «  icônes  » [rires] aussi dans d’autres sports, 

comme Ayrton Senna ou encore  Michael Jordan. Mais 
mon idole absolue, celle qui m’a inspiré le plus, c’est 
mon père Smaïl Zidane. Quand on est jeune, vous avez 
l’extrême inverse aussi, les enfants qui ne veulent pas 
ressembler à leurs parents. Moi, au contraire, j’ai tou-
jours voulu faire ce que mon papa faisait [rires]. Il a 
toujours été ma source d’inspiration, il m’a montré le 
chemin à suivre, il nous a donné de belles valeurs et 
aujourd’hui j’essaie de faire la même chose pour mes 
enfants.
Et au niveau du look, qui vous inspire ?
J’adore découvrir, sans être accro à la mode, j’aime la 
nouveauté, ce qui est esthétique à mon goût. Person-
nellement, je suis toujours en jean, basket, T-shirt. J’ap-
précie beaucoup le style de Steve McQueen, c’était la 
classe. Il était beau. J’ai plein de photos de lui à la mai-
son. J’aime bien aussi m’inspirer des gens dans la rue  : 
les hommes, les femmes, les ados. Le style est partout.
Avez-vous une routine beauté et quels produits peut-on 
trouver sur votre étagère ?
J’ai toujours ma crème de visage pour la journée, parce 
que j’aime bien m’hydrater. Après, dans ma trousse de 
toilette, il y a aussi ma crème de rasage, mon parfum 
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le talentueux 
mr. jude law

photographe matthew brookes  styliste alex picon

ICON a dorénavant sa chronique mode sur 
BFM Business dans l’émission Iconic Business 
présentée par Audrey Maubert. Un nouveau 
rendez-vous mensuel présenté par James Sleaford, 
rédacteur en chef d’ICON qui partage son expertise 
sur le style et les tendances.
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KO AU BUREAU
Architectes de l’oxymore et du 

 sensible, Karl Fournier et Olivier Marty 
(Studio KO), nous ouvrent les portes 
de leur espace de travail, au cœur 
d’un hôtel particulier XIXe, dans le 

9e arrondissement de Paris.

automne-hiver 2024  

Formes, couleurs, matières, artisanat. Les croisements entre 
 design et mode sont plus nombreux qu’il n’y paraît. Dans les 

deux cas, ces disciplines sont là pour embellir notre quotidien.

photographe daniel schweizer set designer juliette de cadoudal styliste charlotte draghi


